3 Piéces

69 m?

Réf. 519V900865A
632 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Appartement de type 3 pieces situé dans une résidence de prestige a
Beausoleil. Si vous cherchez un espace chaleureux et bien aménagg,
cet appartement est fait pour vous. Avec une surface de 69 m2, il offre
un séjour spacieux de 25 m2, une cuisine ameéricaine équipée, deux
chambres, une salle de bain et deux terrasses. |l est situé au 8eme
étage de l'immeuble et offre une vue imprenable sur la mer.
L'exposition plein sud assure une luminosité continue tout au long de la
journée. Il offre également une terrasse de 60 m?2 pour profiter des

beaux jours. |l offre de multiples prestations dont une ...

Three-room apartment located in a prestigious residence in Beausoleil.If you're
looking for a warm and well-designed space, this apartment is perfect for you. With
an area of 69 m?, it features a spacious living room of 25 m?, a fitted open-plan
kitchen, two bedrooms, a bathroom, and two terraces. Situated on the 8th floar, it
offers breathtaking sea views.The south-facing orientation ensures constant natural
light throughout the day. It also includes a 60 m2 terrace to enjoy the sunny days.
Among its many amenities are a heated pool open year-round, a sauna, a steam
room, an elevator, and a ...
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